

Colectivos de Castelló se implican en el Día Internacional contra el Sida - Levante de Castelló - 30/11/2018

Colectivos de Castelló se implican en el Día Internacional contra el Sida

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló, la Asociación ciudadana contra el Sida, el colectivo LGTBI Castelló, el colectivo Queer Fest+, la asociación Patim, la Asamblea Local de Cruz Roja, la Fundación Salut y Comunidad, junto con la Conselleria de Sanitat y la Universitat Jaume I (UJI), mostrarán su rechazo a la discriminación hacia las personas que viven con VIH/sida en el acto que celebrarán de forma conjunta con motivo del Día Internacional de acción contra el VIH/sida con el objetivo de reducir el estigma.

El concejal de Bienestar Social, José Luis López, informa que con este motivo se habilitará una mesa informativa en la plaza Mayor que será el acto central de las actividades programadas con motivo del 1 de Diciembre en Castelló, en la que se dará lectura a un manifiesto elaborado conjuntamente por las asociaciones participantes. Las organizaciones implicadas están realizando distintas actividades de sensibilización. El desarrollo de actitudes y hábitos que favorezcan la prevención de conductas de riesgo ante la infección por VIH, la administración de fármacos antirretrovirales de forma continuada a personas seronegativas para VIH con riesgo sustancial, superior al promedio, de contraer una infección por VIH y la importancia de realizar las pruebas rápidas de detección.